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Beitrag von „Blindfisch000“ vom 18. Februar 2016, 15:30

eherlich gesagt habe ich noch nie verstanden warum 1. und 2. liga gemeinsam vermarktet
werden? ich glaube auch nicht, dass die 2. liga so viel schlechter weg käme wenn sie sich selbst
vermarkten würde. Sport1 würde sicher mehr livespiele zeigen und das dann exclusive oder
andere tv sender wie eurosport oder die öffentlich rechtlichen. in der 3. liga ists ja auch nicht
anders!
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